

En 2017, 40 % du gaz européen fourni par la Russie

25/06/2018



Grandes Cultures

L'embargo vis-à-vis des produits russes a des limites et l'Union Européenne continue d'augmenter ses importations de gaz naturel. D'après le Cercle Cyclope, en 2017, ces importations ont augmenté de 8 % pour atteindre 194 M de m³. Cela constitue 40 % de nos besoins et 40 % de la production russe.

Dans de telles conditions de dépendance mutuelle, on comprend mal le maintien de cet embargo qui se traduit par une double peine pour les agriculteurs européens. Ils ont perdu des débouchés de proximité et cela a encouragé une production alternative chez ce redoutable concurrent de plus en plus compétitif sur le marché des céréales